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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по обеспечению промышленной безопасности при эксплуатации мостовых кранов». Данная работа посвящена оценке риска возникновения аварий при эксплуатации мостового крана и разработки предложений, направленных на повышение уровня промышленной безопасности. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	определение классификации и характеристики выбранного для исследования крана; 2.	определение причин возникновения и сценарии развития аварий при эксплуатации мостового крана; 3.	оценка риска возникновения аварии при эксплуатации крана; 4.	предложение мер, направленных на повышение уровня промышленной безопасности. В данной работе изложена сущность подхода к обеспечению промышленной безопасности при эксплуатации мостовых кранов. Дана характеристика и классификация выбранного для исследования объекта. Проведён анализ аварийности при эксплуатации мостовых кранов. Определены причины и сценарии развития аварий на объектах данного типа. Произведена оценка риска возникновения аварий при эксплуатации мостового крана. Разработаны предложения, направленные на повышение уровня промышленной безопасности на мостовых кранах.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of measures to ensure industrial safety in the operation of overhead cranes". This work is devoted to the assessment of the risk of accidents during the operation of an overhead crane and the development of proposals aimed at improving the level of industrial safety. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Determination of the classification and characteristics of the crane selected for use. 2. Determination of the causes and scenarios of accidents during the operation of the bridge crane. 3. Assessment of the risk of an accident during the operation of the bridge crane. 4. Proposal of measures aimed at improving the level of industrial safety. This paper describes the essence of the approach to ensuring industrial safety in the operation of overhead cranes. The characteristics and classification of the object selected for the study are given. The analysis of accidents in the operation of overhead cranes is carried out. The causes and scenarios of accidents at objects of this type are determined. The risk of accidents during the operation of the bridge crane was assessed. Proposals aimed at improving the level of industrial safety on overhead cranes have been developed.
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